
No.1 2014/7/1

WEEKLY REPORT
2014～2015

東京愛宕ロータリークラブ

会長 尾関勇 ・ 幹事 佐藤秀樹
副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
例会場 東京アメリカンクラブ
例会日 毎週火曜日８：００～

～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年7月1日（火）

本日のプログラム

2014-15年度第1回例会

夜間キックオフ例会

（東京アメリカンクラブ5FSplash）

■会長挨拶

会長 尾関勇

本日は卓話が今期の最後、非常に重要な方をお招きして
の卓話であり、またロータリーの奉仕の精神、基本に則っ
た勉強ができるのは大変ありがたいと思います。プログラ
ム委員長自らのセッティングありがとうございます。本日
はお勉強させていただきますが、ロータリーは「超我の奉
仕」を理念にしており、社会的なリーダーシップを持って
いる経済人の方々が、仕事を通じて職業・社会・国際・青
少年と4つの分野で奉仕活動を行うのが基本となっていま
す。私共東京愛宕ロータリークラブは、昨年の8月27日に
創立総会を行いました。そして、36回の例会を重ねてきま
したが、助走であったと思います。昨日、山の手東グルー
プの新旧引継ぎの大きな会に参加させていただき、初めて
目標をコミットメントしたうえで、一年間やっていくとい
うことに挨拶をさせて頂きました。来週の1日はキックオ
フということで、親睦の夜間例会を機に、次年度は会長が
会長エレクトということはなくなり、皆さんの役職も少し
づつ変わって、一番は奉仕プロジェクトをこの港区で行う
こととなります。できれば、国際の奉仕もさせて頂きたい
ですし、姉妹提携を結んだサイパンRCとも何かできたらと
考えています。次年度に向け、最後の例会を共に分かち合
いたいと思っています。
ちなみに昨日私が発表いたしましたが、クラブ活動計画

書の基本部分を提出させていただきました。皆さんとも共
有するため、ブックとして事務局でまとめています。各委
員長に提出いただいた計画に基づき行っていきますが、現
時点で私共のクラブの平均年齢が43.08歳、非常に若いで
すね。メンバーが25名、現時点で1名、ヘマントさんが休
会しております。例会は36回のうち、創立総会が1回、
チャーターナイトが1回、山の手東グループ合同例会が1回
となっております。卓話が21回、うちロータリアンの卓話
が9回、外部の方が12回ございました。皆さん方のお知り
合いをぜひお呼びいただければと思います。そして、イニ
シエーションスピーチを、まだ9回しかしておらず、メン
バーの仕事が多岐に渡り魅力的なものなので、次年度も楽
しみにしております。またディスカッションが3回。私と
幹事が抜けており、クラブ協議会なるものを年に4回開催
の必要がありました。ディスカッション3回が、ほぼ協議
会に当たりますが、当日はスピーチを行わず、8時からク
ラブ協議会を行うこととなります。私の会長方針としまし
ては、9時までに終わらせたいと思っています。そのよう
な合理的な運営で行っていくのが希望です。親睦例会は3
回、ドイツ、箱根、レストランとなります。寄付は全ての

ノルマを達成いたしましたので、次年度も頑張っていき
たいと思いますが、何よりも会員増強に力を入れる必要
があります。皆様の周りでもお声掛けをしていただき、
良いメンバーと仲間を作っていきたいと思っています。
7月1日から新しい年度となりますが、皆さんと奉仕につ
いてきちっと行動できる愛宕RCでありたいと思っていま
すので、よろしくお願い致します。そして、2013-14年
度、準備の期間から含め、ありがとうございました。す
ごいメンバーが25人も集まったものだと、本当に感謝を
申し上げます。

東京山の手ロータリークラブより、2013-14年度
会長の吉岡桂輔様にお越しいただきました。

■前回の卓話
ＮＰＯ法人Alon Alon 理事長
一般社団法人Get in touch 理事
那部 智史様

Get in touch理事と共に、NPO法人AlonAlonの理事長も
やっております。まず、海外の自閉症啓発のCMを見て頂
きたいと思います、日本には無いタイプのCMでして、日
本でもこうあるべきと思うのですが、Get in touchとし
えもここに和訳を付けて用意いたしました。
まず、私が申し上げたいのは、こういうCMは日本では見
られませんが、自閉症に対して特別なもの、自分達とは
縁遠いものである。これをもっと身近にいるんだよとい
うメッセージが含まれています。もう一つは、社会的地
位のある、成功者と言われる人たちがカミングアウト
し、自身の子供、同じような境遇の子供たちのために、
活動しているところに、二つの特徴があります。



7月のプログラム

○7/8（火） イニシエーションスピーチ：関端広輝会員（東京愛宕RC会員増強・選考・職業分類副委員長）
○7/15（火） 卓話：白石宗靖様（一般社団法人漢字文化振興協会 理事・事務局長、仙台藩士会理事）
○7/22（火） 山の手東グループ・ガバナー補佐公式訪問

卓話：2014-15年度ガバナー補佐 浅田豊久様（東京六本木RC所属）
★9時～10時にて クラブ協議会開催 ⇒ 要出席者には、別途出席のご依頼をしておりますので、
よろしくお願い致します。

○7/28（月） 山の手東グループインターシティミーティング・ガバナー公式訪問
※29日例会の振替ですので、ご出席ください。

●7/29（火） 祝日のため規定により休会 ※メーキャップ対応なし
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◇前回のニコニコBOX◆￥14,000 累計総額 ￥300,943
・那部さん、本日は奉仕活動のお話を有難うございます。次回はちづるさんもご一緒にいらしてください。（若山）
・低糖質ダイエットを始めて3週間、まだ3.5Kg減ですが、あと10Kgは頑張ります。（関端）
・先週香港で休みましてすいません！来週夜例会よろしくお願いします。（佐藤アレックス）
・おはようございます。はぁなんとか間に合った・・・。今年度最後の例会。来月よりさらに心を入れ替えます。（石渡）
・尾関会長お疲れ様でした。あと1年お願い致します。（片山）
・カナエールという企画が週末にあります。お時間ある方は是非ご参加下さい。（島津）
・7月16日ホッピーナイトにご一緒頂ける方、いませんか？（塩沢）
・今日誕生日です。東さんに会えるのがプレゼントとなりました。東さんが出演してくれるような小説書きます。（東京城西RC・
美崎栄一郎様）
・東京山の手ロータリークラブ会長吉岡桂輔です。遅くなりましたが、バナーを持参いたしました。（東京山の手RC・吉岡桂輔
様）

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年6月17日 出席状況

・会員数 24名
・出席者 18名
・ビジター 1名
・ゲスト 1名

出席率内訳

当日出席数(18)

修正出席数(3)

欠席数(3)

12.5%

75.0%

12.5%
修正出席率

87.5%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

皆さんは素晴らしいロータリークラブという団体で奉仕
活動をしますが、日本で社会貢献というとどうしても一般
の方がやっているイメージ。しかし、仕事を辞めてボラン
ティアに行くというのより、日本ではむしろ、社会的な成
功者と言われる方が、そういった活動に入るべきではない
かと思います。そういう文化を作っていく必要があると
思っています。そういった意味では、我々の活動は自閉症
に限らず、LGBTという性的マイノリティと言われる人たち
は20分の1いるそうです。クラスに一人か二人の計算です。
それが今、いじめや自殺の原因となっています。こんなと
ころを理解しよう、また自閉症だけでなく、ダウン症や知
的障碍者もそうですし、いわゆるマイノリティと言われる
人たちにいかに目を向けるかという活動をしております。
先のCMも、支援や寄付を、と言っているのではなく、正し
い理解をしていただくのが第一と思っています。身近にい
ない場合、縁遠いものとなっているかと思います。そうす
ると、実は支援・寄付よりも正しい理解が大切だと思い、
Get in touchはそこに主眼を置いたマイノリティPR団体だ
と思っています。マイノリティと言われる人の縁者も含め
て計算していくと、実はマイノリティではない。一人一人
が何かしらのマイノリティを抱えているのです。

まずは活動によって、正しい理解を持ってもらうこと
を前提とし、日本が成熟した国になる過程として、弱者
が生活していける考え方が必要だと思います。障碍者の
方が職を得て、社会に溶け込むことができるように、ま
ず正しい理解。そして生活をするお金が必要です。平均
労金が約1万円、と障害者補助と併せても約10万円で一
生生活をしていく必要があり非常に苦しい現状です。人
間的生活レベルまで達することができる活動を行ってい
きたいと考えております。


